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【玲子 2024 年 9 月 1 日探栈感悟】

考完联络员证，早就想去探栈了，也申请好物料礼品了。可是因为工作，

因为天空营学习，一直被搁浅。这个周末看到智慧栈要组织抄经活动，暗下决

心去探栈。

前天提前跟周冰栈长沟通好时间，今天早上 8 点多又联络相关事宜。9 点

带上必经之路和大家的心意出发了。虽然第一次去智慧栈，但是看到周冰栈长

沉稳热情，有安稳自在的感觉。我们边等其他同学边准备摆放抄经纸笔、茶水，

沐手水等。

上午 10 点，同学们来齐了，我们开始依次轮流洗手，念开经偈，开始抄

写经典。在庄严的仪式下，感知内心的沉静，感知抄经的专注。在优雅的音乐

声中，我们静静的坐在桌旁，手拿小楷笔，注意力专注在笔尖上，在纸上，一

笔一划，一撇一捺，就这样，只是在抄经。有念头飘过，知道，再回到笔下。

由右往左抄的，笔墨会被手肘整花吗？知道。

静静的，慢慢的，一笔一划抄下去。

空气中有花香，知道。回到笔尖。
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抄完了，在温柔沉稳的栈长的帮助下署名，落款年月日。这是线上抄经我

忽略忘记的仪式，知道。

整个过程中大家忘记了时间，静静的，静静的，一切在发生，时间又好像

被定格了。

大家都抄写完成了，念心经，回向文，必经之路公众号打卡，合影留念。

整个流程下来，栈长带领的行云流水。

最后的分享感悟，大家都结合自己的生活经历畅所欲言，真诚分享。感觉

虽是第一次谋面，有一种彼此是亲人、挚友的感觉。

感恩蓝狮子和必经之路的各位小七们，做智慧栈这么好的创意，让大家在

都市工作生活闲暇之余，有一个静心角落，与志同道合的同学们待在一起。

我们河南联络组组长朱平姐姐说过，联络员不需要做太多服务，最主要的

是多去抄经，就是对智慧栈栈长最大的服务和支持。以后我还会去线下探栈抄

经，感受线下抄经的美好。
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